



La iglesia de Cristo del Presbiterio de Madrid Extremadura-IEE se prepara para celebrar su centenario; momento para compartir esta fiesta de reencuentro, donde todos, los de ayer y los de hoy festejaremos.

Don Jorge Fliedner fundó la Iglesia de Cristo en el año 1912, en cuanto obtuvo la autorización del Gobierno Civil de Madrid para celebrar cultos públicos en “El Porvenir”.

(Memorias de la Familia Fliedner, p.259)

En enero de 2012 celebraremos 100 años de historia de nuestra iglesia, una comunidad cristiana llamada a servir, hecho significativo por cuanto nuestro fundador sembró la semilla donde se predica "la Buena noticia" hasta el día de hoy con esperanza, seguridad y compromiso continuo con nuestra misión.

Cien años de historia cien años de testimonios

Escrito por Actualidad Evangélica
Lunes, 19 de Diciembre de 2011 07:39

Tras haber realizado un arduo trabajo de varios meses para cumplir con los objetivos de dicha celebración, comunicamos que los actos conmemorativos se realizarán del 14 al 29 de enero de 2012, en la sede de la Iglesia de Cristo, sita: Calle Bravo Murillo, 85-Madrid; dando inicio con un Culto Especial de apertura dirigido por nuestra pastora Referente, Rvda. Melanie Mitchell.

Contaremos con la asistencia de representantes de instituciones como la FEREDE, Consejo Evangélico de Madrid; Presidente del Presbiterio de Madrid-Extremadura; Presidente de la Comisión Permanente de la Iglesia Evangélica Española y de la Fundación Federico Fliedner (FFF) cargos que recaen en la misma persona; entre otros.

Dentro de las actividades programadas tendremos una Exposición Temporal sobre la historia de la Iglesia de Cristo 1912-2012, así como también un concierto a cargo del pianista Jorge Robaina; tendremos el gusto de escuchar el antiguo coro de la Iglesia de Cristo; hacer partícipes a nuestros niños a través de un Taller Infantil y podremos participar del ciclo de conferencias que se desarrollarán a lo largo del mes de enero.

¿En qué mente no hay un lugarcito para el recuerdo de los gratos y dulces momentos vividos en esta iglesia que abre sus puertas para recibirlos y volver a cobijarlos. Disfrutemos, volvamos a ser testigos de muchas enseñanzas, con una mezcla de nostalgia y alegría traerán a la memoria las vivencias del pasado.

No hay momento más grato que el reencuentro de las personas para recordar los hechos del pasado, analizar el presente y proyectar el futuro.

Fuente: Iglesia Evangélica Española